

Worb, 23. August 2023

## Bergrennen Gurnigel mit gutem Beispiel voran

In zweieinhalb Wochen geht das traditionelle **Bergrennen am Gurnigel** über die Bühne. Wie im Vorjahr findet der Anlass im malerischen Gantrischgebiet, dessen Geschichte über 100 Jahre zurückreicht, am zweiten September-Wochenende statt. Aufgrund seiner Naturtribünen und der Qualität des gebotenen Rennsports lockt die vom Verein Bergrennen Gurnigel (VBG) organisierte Veranstaltung jedes Jahr eine Zuschauerschar an, die für eine eindruckliche Stimmung entlang der 3734 Meter langen Strecke.

Seit geraumer Zeit laufen die Vorbereitungen für das Grossereignis vor den Toren Berns auf Hochtouren. Bereits Mitte August erfolgte die Montage zusätzlicher Sicherheitseinrichtungen, wobei neben Funktionären aller Stufen auch viele Rennfahrer aus der Region beim Streckenbau mitmachen. Die Unterstützung der lokalen Bevölkerung ist dem Veranstalter ebenfalls gewiss. Das Wohlwohlen auch seitens der Behörden betrachtet der VBG jedoch nicht als selbstverständlich. Gerade in Zeiten anhaltender Klimadebatten bemüht er sich daher bei der Abwicklung der Veranstaltung um umweltfreundlichere Massnahmen.

Zu diesen Massnahmen gehört ab diesem Jahr der Verzicht auf Helikopterflüge, obwohl diese bei vielen Zuschauern stets ein beliebtes, nicht alltägliches Transportmittel vom Start- in den Zielbereich oder umgekehrt waren. Zudem werden die vier von der Auto Marti AG Bern der Rennleitung zur Verfügung gestellten BMW M-Modelle verschiedenen Typs mit synthetischem Treibstoff betrieben. Dieses Benzin wird zu 100% aus biogenen Stoffen (Abfälle aus Landwirtschaft und Kommunen) hergestellt und ist zu mindestens 80% CO<sub>2</sub>-neutral. Auch einige Rennfahrzeuge im Teilnehmerfeld, darunter der LobArt-Sportwagen von Lokalmatador Marcel Steiner, haben seit dieser Saison sogenanntes Synfuel in ihren Tanks.

Das Rennen mit Start in Rüti bei Riggisberg und Ziel im Gurnigelbad zählt als siebter und vorletzter Lauf zur Schweizer Automobil-Bergmeisterschaft. Auf das Teilnehmerfeld und weitere Details gehen wir in der zweiten Pressemitteilung von kommender Woche ein. Weitere Informationen sind im Internet auf [www.gurnigelrennen.ch](http://www.gurnigelrennen.ch) aufgeschaltet. Dort können Besucher über ein Ticketingsystem auf einfache Weise auch ihre Eintrittskarten mit Rabatt beziehen. Vertreter von Medien, auf deren zahlreiches Erscheinen sich der Veranstalter freut, finden dort auch das Anmeldeformular und die Haftpflichtverzichtserklärung. Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an den Pressechef Peter Wyss (Tel. 079 6931605, E-Mail [peterwyss55@hotmail.com](mailto:peterwyss55@hotmail.com)).

*Die beigelegten Fotos (zur freien Verfügung) zeigen die Rennleitung beim Bergrennen Gurnigel 2022 mit BMW-Modellen, die heuer mit Synfuel betrieben werden, und Lokalmatador Marcel Steiner, dessen LobArt-Honda-Turbo als Hinweis auf den verwendeten umweltfreundlichen Treibstoff wie die Rennfahrzeuge anderer Trendsetter mit grüner Startnummer fährt.*